
A la comunidad de la Facultad de Artes

Junto con saludar cordialmente, escribo con alegría para informar que luego de un activo
proceso de diálogo con los y las representantes estudiantiles de las carreras de Música,
Danza y Sonido, se ha alcanzado un acuerdo en torno a las demandas que han
presentado.

Considero que todo lo que los estudiantes nos han planteado son temáticas relevantes
que como institución debemos ser capaces de resolver para un mejor convivir de nuestra
comunidad, por lo que nos hemos dado un plan de trabajo con plazos establecidos con el
fin de poder dar respuesta y solución a cada punto.

Mi alegría está también en la posibilidad de retomar la vida universitaria, tanto en las
aulas como en el encuentro cotidiano tan necesario entre los estamentos. En el ámbito de
la docencia se retomarán las actividades por medio de una marcha blanca de una semana
con el fin de retomar los procesos pausados.

Confiando en el permanente diálogo y en nuestro trabajo colectivo, se despide
atentamente,

Fernando Carrasco Pantoja
Decano
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